

Trío de folclor argentino entre las novedades del festival Longina



La Habana, 8 ene (RHC) El músico argentino Juan Quintero y su trío de folclor Quintero-Pilar-Segret es uno de los participantes del festival de trova Longina, que comienza este martes en la ciudad cubana de Santa Clara.

Conformado por Andrés Pilar (piano), Santiago Segret (voz, bandoneón y bombo legüero) y Juan Quintero (voz y guitarra), el grupo nace en el 2015 en la ciudad de Buenos Aires como un proyecto de estudio dirigido a rescatar el trabajo de los tríos.

De acuerdo con sus integrantes, en los inicios su principal atención estaba dirigida a redimir la obra de los conjuntos de Martínez-Ledesma-García muy reconocido en los años 1940 del pasado siglo, y el de Juárez-Quiroga-Ríos, también con un importante desempeño casi dos décadas después.

Sin embargo, con el tiempo, su trabajo ha buscado una estética propia que, al decir de la crítica especializada, revaloriza el carácter bailable del folclor argentino tal y como se aprecia en uno de sus temas, Patio.

El más importante evento de la canción en Cuba tiene como invitados, además, a la productora musical Primera Estrella y su gestor Juan Alcoba, la también argentina Paraná Berreta y la chilena Magdalena Matthey.

De los locales destacan el cantautor Roly Berrío y la intérprete Yaíma Orozco, además de Leonardo García, Diego Gutiérrez, Michel Portela o Irina González.

Prevista hasta el 13 de enero, la nueva edición del Longina está dedicada a la destacada compositora cubana Ela O'Farrill, fallecida en 2014 en México, y a la décima.

Según los organizadores, la jornada trovadoresca tendrá como novedad la extensión a otras ciudades cubanas como Matanzas y Trinidad, las cuales funcionarán como subsedes con presentaciones y conciertos de grupos del territorio. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/180502-trio-de-folclor-argentino-entre-las-novedades-del-festival-longina>



Radio Habana Cuba